Les cyclotouristes de la Somme en assemblée à Albert

Le club Chés Avionneux du Pays du coquelicot a accueilli, samedi 17 février 2024, l'assemblée générale du comité départemental de cyclotourisme de la Somme. Il compte 16 clubs et 421 licenciés.



Léon Payen a présenté le calendrier des manifestations 2024 Par la rédaction

Publié: 19 Février 2024 à 12h00Temps de lecture: 1 minPartage :

Le président du comité départemental de cyclotourisme de la Somme, Léon Payen, a invité les délégués des neuf commissions à faire leur rapport.

Consultez l'actualité en vidéo

Pour la sécurité, six déclarations d'accident ont été faites en 2023. Les consignes de visibilité ont été rappelées. « Le département compte 19 animateurs et 11 initiateurs, soit 30 éducateurs et un instructeur. La formation est un moyen d'acquérir des connaissances, c'est un investissement sur l'avenir pour nos clubs », souligne Francis Cahagne, de la commission formation.

15 % de féminines

Deux écoles de vélo existent, à Englebelmer et Hornoy-le-Bourg. Elles participent avec brio aux manifestations départementales et régionales.

À LIRE AUSSISomme : les résultats du week-end pour le ballon au poing

« Les féminines représentent 15,4 % de l'effectif global, elles ont beaucoup roulé sur les différentes manifestations proposées par les clubs », indique Christine Driencourt, de la commission féminines.

Projet de circuit

« Au sujet du Gravel, notre projet est la création d'un circuit réunissant les cinq départements des Hauts-de-France. C'est un travail à mener avec les commissions du comité départemental VTT », indique le président. L'ouverture de la saison aura lieu le 17 mars à Hornoy-le-Bourg.

Le calendrier des manifestations samariennes 2024 est disponible sur le site du Comité départemental Somme : somme.ffct.org

ALBERT CP le 20/02

Les cyclotouristes de la Somme en assemblée

Le président du comité départemental de cyclotourisme de la Somme, Léon Payen, a invité les délégués des neuf commissions à faire leur rapport. Pour la sécurité, six déclarations d'accident ont été faites en 2023. « Le département compte 19 animateurs et 11 initiateurs, soit 30 éducateurs et un instructeur. La formation est un moyen d'acquérir des connaissances, c'est un investissement sur l'avenir pour nos clubs », souligne Francis Cahagne, de la commission formation. Deux écoles de vélo existent, à Englebelmer et Hornoy-le-Bourg. Elles participent avec brio aux manifestations départementales et régionales. « Les féminines représentent 15,4 % de l'effectif global, elles ont beaucoup roulé sur les différentes manifestations proposées par les clubs », indique Christine Driencourt, de la commission féminines. « Au sujet du Gravel, notre projet est la création d'un circuit réunissant les cinq départements des Hauts-de-France. C'est un travail à mener avec les commissions du comité départemental VTT », indique le président.